



Calama se suma al paro docente de 48 horas

El Colegio de Profesores de Calama anunció un paro por 48 horas, de carácter comunal (hoy) y nacional (jueves). Para ambos días se realizarán marchas desde la sede gremial, a partir de las 11 de la mañana, cesar donde irán el primer

día hasta el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, mientras que el segundo hasta la Delegación Presidencial Provincial de El Loa.

“El Colegio de Profesores ha denunciado de manera sistemática los problemas

de diseño, implementación e instalación de los Servicios Locales de Educación. En el paro del 15 de abril, nos convocamos por las graves falencias en las remuneraciones del mes de marzo, situaciones que se repitieron en menor medida en las remuneraciones del mes de abril”, expresaron desde el gremio.

Mediante un comunicado, también dijeron que “nuestra preocupación no radica solamente en lo ocurrido en ambos meses, si no en evitar que en las remuneraciones del mes de mayo no ocurra ninguna situación que afecte a los trabajadores de la educación”. 🗳️